



Memoria del Programa de Actividades Deportivas y Educativas (PADE) del CEIP "Fray Juan de la Cruz" - ANEJA Curso 2014-2015

Introducción

El sexto curso de aplicación del Programa PADE ha resultado un completo éxito en lo que se refiere al cumplimiento de sus objetivos, en cuanto a los resultados obtenidos y, por último, en lo que respecta a la implicación de la comunidad educativa y al impacto en la sociedad segoviana.

El Programa está plenamente consolidado en nuestro centro, es sin duda una de sus señas de identidad y cumple a la perfección con su principal finalidad, que es la de formar a nuestros alumnos en las diferentes manifestaciones deportivas, sin discriminaciones ni especializaciones prematuras, respaldando los valores más positivos del deporte y la educación física, y animando a su práctica por sus reconocidos beneficios para la salud y por su contribución a una más satisfactoria ocupación de su tiempo de ocio.

Por si fuera poco, este curso el programa ha servido también a los fines promocionales de nuestro centro, ya que ha contribuido a abrir nuestro centro a la comunidad educativa y a la sociedad segoviana en general, con el objetivo de recuperar su primigenio prestigio innovador y experimentador, facetas ambas en las que se puede también encuadrar al propio programa deportivo PADE.

No se puede pedir más.

Novedades del presente curso

Este curso ha contado con las siguientes novedades:

- ◆ Se ha consolidado la participación en los dos nuevos deportes que se empezaron a practicar por primera vez el curso pasado: pádel y triatlón.
- ◆ Se ha participado por primera vez en una liga adaptada de Fútbol Sala, denominada Diversala. Se comenzó con un equipo de prebenjamines compuesto por apenas ocho jugadores, pero se ha terminado con una participación de 15 jugadores. Los entrenamientos y la dirección del equipo ha corrido a cargo de un padre alumna, Santi Peraíta, entrenador y jugador de Fútbol Sala. Esta nueva liga para escolares ha incorporado referencias educativas y protectoras similares a los de la Avispa Calixta, que convergen con los planteamientos de nuestro propio programa deportivo, por lo que se pretende continuar participando el curso próximo con dos equipos, uno prebenjamín y otro benjamín.
- ◆ El centro ha recuperado este curso la actividad de Iniciación a la Natación para los alumnos de tercero de Primaria, después de varios cursos sin realizarse. Se ha realizado los domingos, de 7 a 8, en la piscina cubierta “Juan Carlos Casado” y han participado 4 niños. Se pretende continuar con la experiencia el próximo curso.
- ◆ Se ha mejorado la infraestructura deportiva del propio colegio. La cesión del Gimnasio de Magisterio ha sido una aportación fundamental a los fines educativos de nuestro centro y en concreto a los específicos del Programa PADE. Y las canastas adaptables a diferentes alturas y donadas por el Ayuntamiento de Segovia han sido su complemento ideal. Los propios padres entrenadores han contribuido también a esta mejora con la aportación de material específico (sobre todo balones) para el desarrollo de las diferentes actividades, así como pintando las porterías y colocándolas redes. Finalmente, el Ayuntamiento de Segovia ha parcheado el firme de la cancha externa, en la que, de cara al próximo curso, se pretende pintar los campos y colocar otro juego de canastas.
- ◆ Gracias a esta nueva infraestructura, los entrenamientos este curso han pasado a realizarse prácticamente en su totalidad en el propio centro, los viernes, con un horario de 5 a 8 de la tarde. Sólo se ha realizado en el Frontón Segovia el entrenamiento de Minibasket, pero, a partir del próximo curso, también se llevará a cabo en nuestro centro. Sería necesario destacar el buen ambiente que se genera en el centro estas tardes de los viernes, con la confluencia en sus inmediaciones y en las propias instalaciones de alumnos y padres a la espera de la finalización de los entrenamientos.

♦ Ha aumentado el número de padres que se encarga directamente de los entrenamientos de los diferentes equipos. Los entrenamientos de la Avispa Calixta han sido dirigidos este curso por dos padre de alumnos, Carlos Delgado, maestro especialista en Educación Física, y Jesús Leonor, entrenador nacional de Baloncesto. El equipo de Minibásket ha vuelto a estar dirigido por un titulado de Magisterio y entrenador de primer nivel de Baloncesto, Aitor Gómez. El próximo curso, después de un acuerdo con el profesorado de la UVA, se pretende incorporar a alumnos de Magisterio para que colaboren en los diferentes entrenamientos de Avispa y Minibásket.

♦ Este curso ha nacido un torneo interno de Baloncesto, para los cursos de cuarto a sexto de Primaria. Se ha jugado en el horario del recreo, en el Gimnasio de Magisterio y lo ha coordinado el profesor especialista de Inglés, aficionado a las actividades deportivas y responsable de uno de los talleres deportivos de las tardes. Se ha desarrollado de octubre a junio y los campeones de este torneo jugaron un partido contra los profesores, dentro de la programación del Primer Junio Kultural ANEJA.

♦ En el deporte escolar IMD-UVA, nuestro centro ha compensado la reducción que ha habido a un solo entrenamiento semanal y ha mantenido la oferta de dos entrenamientos semanales (martes y jueves), realizando el segundo de los entrenamientos gracias a la combinación de un monitor UVA y un maestro del centro. La asistencia a los encuentros de los viernes es muy reducida por parte de alumnos de nuestro centro, ya que coincide con los entrenamientos de nuestro propio programa deportivo. No obstante, la participación ha sido mayor dependiendo de las actividades a desarrollar, por ejemplo, ha sido muy significativa los días que se realizaron Orientación, Juegos Autóctonos y, sobre todo, la Miniolimpiada.

♦ Debido a la falta de patrocinadores, este curso se ha vuelto a cobrar una pequeña cantidad por la participación en las actividades. La aportación económica es únicamente para el pago de la inscripción en las diferentes ligas. En la Avispa Calixta se ha realizado un único pago de 20 euros por participante; en la Liga Diversala de 40 euros (al ser menos los inscritos inicialmente) y en la de Minibásket de 60 euros, ya que ha incluido una pequeña gratificación al entrenador y la compra de material. No obstante, se ha estudiado cada caso concreto para que ningún alumno se quedase sin participar por cuestiones económicas y se ha hecho un precio especial a las familias con varios hijos participantes. En el resto de disciplinas

y deportes, tanto de los Juegos Escolares como del deporte Escolar IMD-UVA la participación ha sido completamente gratuita.

- ◆ Aunque todos los cursos hemos tenido algún alumno en nuestros equipos perteneciente a otros centros (de forma coyuntural, por amistad, familiaridad, etc.), durante el presente curso nos ha aumentado algo más el número de alumnos provenientes de otros centros, en concreto de nuestro centro hermano del casco antiguo, CEIP “Domingo de Soto”. La acogida de alumnos de otros centros no hace variar en ningún caso la planificación existente y ni mucho menos la filosofía que desarrollamos y practicamos. Son, en cualquier caso, bienvenidos y contribuyen a afianzar nuestro planteamiento programático e identificador de “deporte en familia”.

- ◆ Este curso el Ajedrez se ha introducido como una asignatura del colegio, de momento con carácter experimental. Por una parte, en Infantil 3 y 4 años lo ha impartido una profesora. En 1º de Primaria lo ha enseñado la tutora en colaboración con una alumna de sexto muy experimentada, Julia Rincón. En 2º de primaria lo ha introducido su tutora, en colaboración con un padre de alumna, que es entrenador de este deporte, Guillermo Ruiz.

- ◆ Se ha dado un nuevo impulso a la página web de deportes, (<http://aneja.magix.net/>), con la inclusión de un enlace a la página de inicio de la misma en el espacio web del colegio. No obstante, este curso ha habido problemas con su mantenimiento, por lo que el curso próximo se va a ceder secciones de la misma a los diferentes entrenadores.

Participantes

Este curso ha vuelto a participar en el Programa de Deporte Escolar más del 70% del alumnado del CEIP “Fray Juan de la Cruz”, desde Infantil 4 años hasta sexto curso de Primaria. Las actividades deportivas que se realizan a través del programa son valoradas muy positivamente por los alumnos y por sus padres.

Se da la circunstancia de que en este centro tenemos también un buen número de alumnos con problemas motóricos, que no pueden participar en las actividades deportivas regladas. A pesar de ello, alguno de estos alumnos ha participado en el programa, en la medida de sus posibilidades.

También hay que tener en cuenta que han tomado parte en nuestro Programa Deportivo antiguos alumnos del centro, que ahora se encuentran en el Instituto, en aquellas disciplinas deportivas con las que no cuentan en su propio centro.

También, como ya hemos explicado anteriormente, cada año se nos incorporan más alumnos de otros centros, que vienen animados por nuestra filosofía educativa de base, que se va transmitiendo en Segovia a través del boca a boca. Este año hemos tenido alumnos del Domingo de Soto, Peñascal, San Cristobal y Santa Eulalia.

Modalidades deportivas y competitivas

Durante el presente curso escolar se ha participado en los siguientes tipos de competiciones y actividades físico-deportivas: Deporte Escolar Programa PIDEMSG; Juegos Escolares de la Junta de Castilla y León; Campeonatos Regionales Escolares de Castilla y León de Campo a Través y Orientación; Liga Federada de Minibasket; Liga Avispa Calixta de Baloncesto; Concurso "TWO BALLS" de Sousa Visión-Avispa Calixta; Liga Diversala de Fútbol Sala; Escuela Municipal de Bádminton; Carrera de Fin de Año del Ayuntamiento de Segovia; Legua Universitaria; Torneo de Fútbol 7 de Carbonero el Mayor; Campeonato de Fútbol 7 "Mariano Chocolate" del Ayuntamiento de Segovia; Torneo Solidario de Baloncesto "Amigos del Futuro Vivo"; Programa de Detección de Talentos de la Federación de Baloncesto -Selección de Minibásket de Segovia-.

Las modalidades deportivas practicadas han sido: Baloncesto, Minibasket, Duatlón, Triatlón, Fútbol 7, Fútbol Sala, Atletismo, Campo a Través, Natación, Orientación, Tenis, Pádel, Tenis de Mesa, Bádminton, Ajedrez, Frontenis y Judo.

Temporalización

Las actividades del programa de deporte escolar del "Fray Juan de la Cruz" abarcan prácticamente todo el periodo de duración del curso escolar, si bien la mayor incidencia de las actividades se produce en el segundo y tercer trimestres, y, en concreto, en torno a las vacaciones de Semana Santa.

Colaboración con clubes y centros de enseñanza

Es necesario reseñar que hemos seguido manteniendo una línea de colaboración estrecha con el Club Deportivo Eresma. Este club nos cede estructura, instalaciones y monitores desinteresadamente para poder llevar a cabo nuestros entrenamientos y la participación directa en las ligas federadas. A cambio, nuestro centro colabora con el club en la promoción de sus actividades recreativas, de ocio y tiempo libre entre los alumnos del centro.

Por otra parte, este año se ha establecido un acuerdo de colaboración con el club de baloncesto CD Base, nombre con el que nos hemos presentado en la Liga de Minibasket, vistiendo su camiseta en los periodos de calentamiento .

Subvención económica

Este curso no se ha contado con subvención deportiva de ninguna empresa ni institución, por lo que los gastos de inscripción en las ligas de Minibasket, Avispa Calixta y Diversala han sido sufragados por las familias, como ya se ha explicado anteriormente, de forma totalmente voluntaria. El resto de actividades deportivas han sido totalmente gratuitas.

Responsables de equipos

Este curso ha continuado la colaboración de los padres de alumnos en el entrenamiento y dirección de equipos, como ya hemos explicado.

En concreto, aparte de la aportación de Santiago Peraíta a los entrenamientos y dirección técnica de la Liga Diversala, hemos contado con Jesús Leonor y Carlos Delgado como coordinadores, entrenadores y técnicos de toda la sección de Baloncesto del colegio y, en concreto, de la Liga Avispa Calixta.

Pero también hemos tenido colaboración de padres en actividades puntuales. En concreto, hemos contado con el padre de alumna, Octavio Busnadiago, para dirigir los equipos participantes en los Torneos de Fútbol 7, tanto de Carbonero como de Segovia.

Hemos de valorar como altamente satisfactoria esta colaboración de los padres de alumnos y consideramos deseable e imprescindible su continuidad para el próximo curso, y a ser posible la ampliación en número de padres voluntarios y en diversidad de actividades de colaboración.

Análisis por bloques de actividades

Ya se ha apuntado que el Programa de Deporte Escolar ha vuelto este curso a desgranar un buen conjunto de actividades deportivas y de actividad física, tratando de captar la participación del mayor número de alumnos del centro y cumplir así con los objetivos de iniciación, diversificación y ocio educativo que constituyen sus premisas básicas. Vamos a hacer un análisis pormenorizado de la participación, según los diferentes bloques de actividades.

■ Talleres deportivos de jornada continua y Escuelas Deportivas Ayuntamiento-UVA (PIDEMSG -Programa Integral de Deporte Escolar del Municipio de Segovia-).

Nuestro centro ha vuelto a participar este curso en el programa PIDEMSG, para lo que hemos contado con tres monitores de la UVA, Verónica y Jesús (los martes), junto con Mery (los jueves). De nuevo nuestro centro aporta al programa nacido del convenio Ayuntamiento de Segovia-UVA una estructura singular y una organización innovadora, ya que el programa PIDEMSG se combina con nuestro Taller de Deporte. de esta manera, el centro asume la responsabilidad añadida de supervisar el funcionamiento del programa, estar presente un profesor al menos durante el desarrollo de las actividades de entrenamiento y coordinar acciones dentro de la presente programación de actividades, ya que sus objetivos y condiciones de desarrollo cumplen con las premisas establecidas en el propio programa PADE.

Este curso, nuestro centro, además, ha compensado la reducción que ha habido a un solo entrenamiento semanal y ha podido mantener la oferta de dos entrenamientos semanales (martes y jueves), realizado el segundo de ellos gracias a la combinación de un monitor UVA y un maestro del centro.

En cuanto a los encuentros deportivos de los viernes, este curso se han ampliado: benjamines y alevines (de 3º a 6º de Primaria) han disfrutado de un encuentro semanal; los prebenjamines (1º y 2º de E.P.) se han reunido una vez por quincena finalmente, los grupos de Actividad Física Jugada (Educación Infantil), han contado con un encuentro mensual.

Los entrenamientos se han realizado en horario de taller, de 4 a 5, los martes; los encuentros se han realizado los viernes, en periodos que han variado según las categorías, entre 4 y las 6, o las 6 y las 8.

Este curso la participación en estos talleres y actividades se ha mantenido en torno a los 30 alumnos.

Este curso ha continuado sin haber otros talleres deportivos propios del centro, como hubiera anteriormente. Se pretende hacer una revisión del funcionamiento de estos talleres de complementación de la jornada continua y ampliar la oferta del programa PIDEMSG a entrenamientos específicos o programas de multideporte del propio centro, que compensen la ausencia de promoción en el programa PIDEMSG de determinados deportes que nuestro propio programa PADE considera fundamentales (bádminton, tenis de mesa, voleibol, balonmano, ajedrez,

...) y otros que, aunque sí los promocionan, no lo hacen lo suficiente (Atletismo, Campo a Través, Orientación,...).

La valoración de la participación en el programa PIDEMSG es muy positiva y altamente satisfactoria. El único problema detectado es que la planificación de los encuentros los viernes, les resta mucha participación, ya que coincide con nuestros entrenamientos de deportes para las diferentes competiciones, que están ya muy arraigados en nuestra comunidad educativa, e incluso, como ya hemos dicho, están atrayendo a muchos alumnos de otros centros educativos.

- Juegos Escolares de la Junta de Castilla y León, convocados y organizados por el Ayuntamiento de Segovia. Se ha tomado parte en las siguientes modalidades deportivas: Atletismo, Campo a Través, Triatlón, Natación, Orientación, Tenis, Pádel, Tenis de Mesa, Bádminton, Ajedrez, Frontenis y Judo. Tenemos que volver a hacer especial mención a la participación del centro en Campo a Través, Atletismo y Orientación, deportes en los que hay una alta media de participantes del centro y se ha conseguido algunos premios meritorios; además, tienen un gran seguimiento y aceptación por parte de las familias.

- Campeonatos Regionales Escolares de Castilla y León de Campo a Través y Orientación.

No es muy normal que un centro de Primaria pueda acceder a los campeonatos regionales escolares, ya que están destinados a los campeones de cada provincia en la categoría infantil, que incluye a los alumnos que cursan 1º y 2º de ESO. No obstante, se abre la posibilidad de participación a los alumnos de sexto de Primaria. En el caso del Atletismo, las edades que comprende la categoría infantil se han adelantado un año, lo que facilita la posibilidad de los centros de Primaria de acceder a estos campeonatos.

Este año, de forma absolutamente sorprendente, nuestros alumnos y alumnas alevines de sexto han podido acceder a dos campeonatos regionales, por conseguir ser campeones de la provincia en los deportes de Campo a Través (masculino) y Orientación (masculino y femenino). Y lo más extraordinario de todo es que los alumnos del equipo alevín de la ANEJA quedaron en Carrión de los Condes (Palencia) subcampeones de Castilla y León, superando a muchos equipos infantiles de las otras provincias de nuestra Comunidad. Por su parte, los equipos alevines de Orientación, tanto femenino como masculino, obtuvieron en el campeonato regional correspondiente unos meritorios noveno y décimo lugares respectivamente, teniendo en cuenta que se podían presentar dos equipos por cada provincia de la Comunidad.

Finalmente, el corredor de sexto Enrique Murcia García fue seleccionado para correr la prueba de 1000 ml con el equipo de Segovia en el campeonato regional de Atletismo, quedando en noveno lugar y el primero de su edad.

■ Otras competiciones deportivas:

Avispa Calixta. Es el quinto año consecutivo que participa el centro en esta competición, en este caso con un equipo BABY y dos BENJAMIMES. Hay una satisfacción plena en lo que respecta a la consecución de objetivos, ya que se trata de una competición de pre-baloncesto totalmente adaptada a las edades de iniciación que abarca, muy controlada desde el punto de vista educativo y que encaja totalmente en los planteamientos de nuestro programa deportivo. También es valorada muy positivamente por los padres y por los propios alumnos participantes.

Diversala. Se participa por primera vez en esta competición, nacida este año para adaptar el deporte del Fútbol Sala a los escolares. La idea es similar a la de la Avispa y por tanto encaja con los planteamientos educativos de nuestro programa, por lo que hacemos una valoración positiva y expresamos nuestro deseo de continuar el próximo curso.

Liga federada de Minibasket, organizada por la Federación Provincial de Baloncesto. Se trata del cuarto año consecutivo que se participa. Este año se ha formado un solo equipo femenino, pero se ha aumentado el número de participantes (16 jugadoras inscritas). En la liguilla final, nuestro centro se enfrentó en la final al equipo UNAMI, quedando subcampeonas de la competición. A falta de una liga escolar de Minibasket, que sería la competición ideal para el desarrollo de nuestro programa, nos acogemos a esta liga federada que, gracias al reglamento protector y a la filosofía de promoción del deporte de base de la organización segoviana, mantiene un tono y unas características bastante asimilables y adaptadas a nuestra planificación educativa.

Selección de Minibasket de Segovia, que coordina la Federación de Segovia, en colaboración con la Federación de Castilla y León. Nuestro centro ha contribuido a esta selección con tres jugadoras de nuestro equipo alevín. En el campeonato regional jugado en Béjar, en el mes de junio, esta selección ha conseguido ascender de categoría y formará en el Grupo Especial la próxima temporada.

Torneo de Fútbol 7 de Carbonero, organizado por el Ayuntamiento de esta localidad. Es el séptimo año que se participa, en esta ocasión con seis equipos – prebenjamín A y B, benjamín, alevín A y B e infantil femenino-. Es un torneo muy agradable, con una excelente organización y muy bien considerado por padres y

alumnos. Este curso, se han conseguido muy buenos resultados y la participación ha rondado los 50 alumnos.

Torneo de Fútbol 7 “Mariano Chocolate”, organizado por la Federación de Fútbol y el Ayuntamiento de Segovia. Se ha vuelto a participar en este torneo de categoría alevín, que está orientado a los clubes de Segovia. Este torneo supone la participación en una actividad de cierto nivel y nos permite la unión de nuestros alumnos, que juegan habitualmente en diferentes clubes de Segovia, en torno a la selección del colegio, lo que supone un estímulo y un aliciente extraordinarios para ellos. Este año hemos quedado los últimos del campeonato, pero eso no nos desanimará a la hora de participar en años sucesivos.

II Carrera de Fin de Año Ciudad de Segovia, organizada por el Ayuntamiento de Segovia. El centro ha participado en esta carrera con 65 alumnos. Es una actividad muy festiva, de larga tradición en nuestro centro, que contribuye mucho a mejorar las relaciones entre los diferentes miembros de la comunidad educativa y de paso permite la colaboración en una acción benéfica. Este curso hemos vuelto a obtener un premio a la mayor participación, al estar entre los colegios que consiguieron meter al menos 25 alumnos en la meta.

Relación de eventos deportivos del curso 2014/2015

- 28 de septiembre. Carrera Correr en familia, organizada por el Club Atletismo Sporting Segovia.

- 1 de octubre. Comienzo del Deporte Escolar Ayuntamiento-UVA. Talleres deportivos del centro de martes y jueves, durante todo el curso.

- 3 de octubre. Comienzo de los entrenamientos de Baloncesto. Hasta mayo.

- 25 de octubre. Comienza la I Liga Diversala. Hasta mayo.

- 8 de noviembre. Comienzo de la Liga de Minibasket. Organizada por la Federación de Baloncesto de Segovia. Hasta mayo.

- 8 de diciembre. Cross de Cantimpalos. Comienzo de los Juegos Escolares de la Junta de Castilla y León, organizados por el Ayuntamiento y la Diputación de Segovia. Hasta mayo.

- 31 de diciembre. III Carrera Fin de Año Ciudad de Segovia, organizada por el Ayuntamiento de Segovia.

- 2 de enero. 3x3 Solidario, organizado por la ONG “Amigos de Futuro Vivo”.

- 10 de enero. Comienzo Liga Avispa Calixta. Hasta mayo

- 1 de febrero. Final Cross Escolar Segovia. Juegos Escolares.

- 28 de febrero. Campeonato Regional Escolar de Campo a Través en Carrión de los Condes.
- 1 de marzo. Final Escolar Duatlón Valverde del Majano. Juegos Escolares.
- 7 de marzo. Final de Orientación. Parque de la Dehesa. Juegos Escolares
- 14 de marzo. Final Escolar de Ajedrez, categorías inferiores. Solárium Perico Delgado. Juegos Escolares.
- 20 de marzo. Final Escolar de Frontenis, categorías inferiores. Frontón Segovia. Juegos Escolares
- 21 de marzo. Final local de Tenis de Mesa (Enrique Serichol) y Final local de Bádminton (Agustín Fernández)
- 22 de marzo. I Jornada de Atletismo Escolar en Pista. Pistas "Antonio Prieto" de Segovia. Juegos Escolares. Final Provincial de Natación, en la Piscina Cubierta "Juan Carlos Casado". Juegos Escolares
- 28-31 de marzo. Finales de Tenis (Pistas de la Albuera) y Pádel (Centro Carlos Melero) . Juegos Escolares.
- 11 de abril. Final Escolar de Orientación Infantil. Aranda de Duero. Juegos Escolares.
- 12 de abril. II Jornada de Atletismo en Pista Escolar. Segovia. Juegos Escolares. Final local de Judo (Pedro delgado). Juegos Escolares.
- 18 de abril. Finales de Bádminton Escolar. Segovia. Juegos Escolares y de Tenis de Mesa Escolar. Segovia. Juegos Escolares.
- 25 de abril. Finales de deportes colectivos Juegos Escolares. Entrega de Trofeos. Frontón Segovia.
- 26 de abril. Final de Atletismo en Pista Infantil. Segovia. Juegos Escolares.
- 1 y 2 de mayo. Torneo de Fútbol 7 Carbonero el Mayor.
- 9 de mayo. Final de Atletismo Escolar categorías inferiores. Segovia. Juegos Escolares.
- 10 de mayo. Triatlón Escolar Segovia. La Lastrilla. Jugos Escolares.
- 11 de mayo. Final provincial escolar de Judo. Segovia. Juegos Escolares.
- 6 de junio. Torneo Mariano Chocolate de Fútbol 7. Segovia. Organizado por el Ayuntamiento de Segovia.

Trofeos obtenidos en lo deportivo

Siempre hacemos mención a que este apartado no nos parece especialmente relevante, ya que la consecución de trofeos no entra dentro de los objetivos básicos de nuestro programa. Sin embargo, la relación de los trofeos y premios obtenidos

tiene por finalidad significar el alto grado de participación en el programa y la gran diversificación de las actividades, ambas sí bases de nuestro programa deportivo.

En este sentido, es una auténtica satisfacción haber recibido 28 diplomas de reconocimiento en la presente campaña de Juegos Escolares 2014-2015.

Relación de trofeos, diplomas y premios 2014-2015:

☛ **CAMPO A TRAVÉS ESCOLAR:** **EQUIPOS:** **MEDALLA Y TROFEO SEGUNDOS** en el Campeonato Regional Escolar; **DIPLOMA** (1) **PRIMEROS** en la categoría **INFANTIL MASCULINA;** **DIPLOMA** (2) **PRIMEROS** en la categoría **PREBENJAMÍN FEMENINA;** **3^{ER} PUESTO** en la categoría **BENJAMÍN MASCULINA;** **INDIVIDUALES:** **CANTIMPALOS:** **INFANTIL:** 2º Enrique Murcia; **ALEVÍN:** 4º Miguel González; **BENJAMÍN:** 5º Pablo Murcia; 4º Laura Delgado; **PREBENJAMÍN:** Nicolás López; **SEGOVIA:** **INFANTIL:** 5º Manuel Hernández; **BENJAMÍN:** 5º Pablo Murcia; 2ª Laura Delgado; **PREBENJAMÍN:** 3ª Lucía Polo; 6º Nicolás López.

☛ **CARRERA FIN DE AÑO CIUDAD DE SEGOVIA:** **EQUIPOS:** **CHEQUE** de 150 euros por meter más de 25 corredores en la meta. **INDIVIDUALES:** **INFANTIL:** 3º Enrique Murcia, 4º Iván Gómez; **PREBENJAMÍN:** 2ª Lucía Polo.

☛ **FINAL ESCOLAR DUATLON VALVERDE DEL MAJANO :** **ALEVÍN:** 5º Manuel Hernández, 6º Darío González; **PREBENJAMÍN:** 7º Sandra Muñoz; 8º Ángela Bergas.

☛ **AJEDREZ ESCOLAR:** **ALEVÍN:** 4ª Julia Ricón; **PREBENJAMÍN:** 7º Millán Gómez; 13ª Matilde López.

☛ **ORIENTACIÓN ESCOLAR:** **EQUIPOS:** **DIPLOMA** (3) **SUBCAMPEONAS INFANTIL FEMENINO;** **DIPLOMA** (4) **CAMPEONES INFANTIL MASCULINO.**

FINAL REGIONAL DE ORIENTACIÓN – ARANDA DE DUERO: 9º PUESTO EN CHICAS Y 10º PUESTO EN CHICOS. **INDIVIDUAL:** 18ª Alejandra Rincón.

☛ **ATLETISMO ESCOLAR:** **EQUIPOS:** **PREVIA 1:** 1º **RELEVOS BENJAMÍN MASCULINO;** 2º **RELEVOS BENJAMÍN FEMENINO;** 2º **RELEVOS PREBENJAMÍN FEMENINO "A";** 3º **RELEVOS PREBENJAMÍN FEMENINO "B".** **PREVIA 2:** 2º **RELEVOS INFANTIL MASCULINO;** 3º **RELEVOS ALEVÍN MASCULINO;** 3º **RELEVOS PREBENJAMÍN FEMENINO.** **FINAL 1:** **DIPLOMA** (5) 3º PUESTO EN INFANTIL MASCULINO. Primer puesto

en relevos prebenjamín femenino. Tercer puesto en relevos benjamín femenino. Tercer puesto en relevos benjamín masculino. Tercer puesto en relevos alevín masculino.

FINAL 2: DIPLOMA (6) TERCEROS en la categoría **PREBENJAMÍN MASCULINO**; **DIPLOMA (7) SEGUNDAS** en la categoría **PREBENJAMÍN FEMENINO**; **DIPLOMA (8) SEGUNDOS** en la categoría **BENJAMÍN MASCULINO**; **7º PUESTO EN BENJAMÍN FEMENINO**; **5º PUESTO EN ALEVÍN MASCULINO**; **8º PUESTO EN ALEVÍN FEMENINO**.

INDIVIDUALES: **PREVIA 1:** 1ª Laura Delgado, en Longitud benjamín y 1º también en 50 ml; 3º Nicolás López en 50 ml prebenjamín; 3º Enrique Murcia en Jabalina infantil; **PREVIA 2:** 1º Laura Delgado, en 500 ml benjamín; 2º Nicolás López, en 500 ml prebenjamín; 2º Pablo Murcia, en 500 ml benjamín; 3ª Lucía Polo, en 500 ml prebenjamín; 2º Miguel González, en 100 ml alevín; 1º Enrique Murcia, en 1000 ml infantil y 3º en 80 mv; **FINAL 1:** 4º PUESTO de Mario Aguado, en Jabalina Infantil; 3º PUESTO de Enrique Murcia en Altura Infantil; 2º Puesto de Mario Aguado en Peso Infantil; **FINAL 2:** Lucía Polo, 3º puesto en 50 ml Prebenjamín y 2º puesto en 500ml; Nicolás López, 2º puesto en 50 ml Prebenjamín y 2º en 500 ml; Laura Delgado, 1ª en 500 ml Benjamín y 3ª en Longitud; Pablo Murcia, 2º puesto en 500 ml Benjamín; Miguel González, 2º puesto en 1000 ml Alevín. **FINAL REGIONAL ESCOLAR EN VALLADOLID:** 7º en 1000 ml INFANTIL, Enrique Murcia, 1º de su edad.

☛ **NATACIÓN ESCOLAR:** **INDIVIDUAL:** 3º ALEVÍN MASCULINO BRAZA (Jorge L. Martín).

☛ **FRONTENIS ESCOLAR:** **DIPLOMA (9) CAMPEONES ALEVÍN MASCULINO** (Miguel y Pablo); **DIPLOMA (10) CAMPEONAS ALEVÍN FEMENINO** (Sara y Julia B); **DIPLOMA (11) SUBCAMPEONAS ALEVÍN FEMENINO** (Paula y Lucía M.).

☛ **TENIS ESCOLAR:** **DIPLOMA (12) TERCER CLASIFICADO ALEVÍN MASCULINO:** Miguel Pérez.

☛ **PÁDEL ESCOLAR:** **DIPLOMA (13) CAMPEONES ALEVÍN MASCULINO:** Pablo Etreros y Miguel Pérez.

☛ **BADMINTON ESCOLAR:** **DIPLOMA (14) CAMPEONES ALEVÍN MASCULINO** (Darío y Álvaro D.); **DIPLOMA (15) SUBCAMPEONES ALEVÍN MASCULINO** (Pablo y Miguel); **DIPLOMA (16) SUBCAMPEONES BENJAMÍN MASCULINO** (Wilmer y Saúl); **DIPLOMA (17) SUBCAMPEONAS BENJAMÍN FEMENINO** (Mónica y Lydia); **DIPLOMA (18) TERCERAS EN BENJAMÍN FEMENINO** (Sara y Bea); **DIPLOMA (19) SUBCAMPEONAS ALEVÍN FEMENINO** (Sara y Julia B.); **DIPLOMA (20) TERCERAS ALEVÍN FEMENINO** (Paula y Lucía M).

- ↪ **TENIS DE MESA ESCOLAR:** **EQUIPOS:** **DIPLOMA** (21) **CAMPEONAS PREBENJAMÍN FEMENINO** (Sara y Lola); **DIPLOMA** (22) **TERCERAS PREBENJAMÍN FEMENINO** (Bea y Anabel); **DIPLOMA** (23) **SUBCAMPEONES PREBENJAMÍN MASCULINO** (Juan y Sergio); **DIPLOMA** (24) **TERCEROS PREBENJAMÍN MASCULINO** (César y Javi). **INDIVIDUALES:** **DIPLOMA** (25) **CAMPEONA PREBENJAMÍN FEMENINO** (Sara); **DIPLOMA** (26) **TERCERA PREBENJAMÍN FEMENINO** (Lola); **DIPLOMA** (27) **SUBCAMPEÓN PREBENJAMÍN MASCULINO** (Sergio); **DIPLOMA** (28) **SUBCAMPEONA BENJAMÍN FEMENINA** (Mónica).
- ↪ **LIGA FEDERADA DE MINIBASKET:** **COPA DE SUBCAMPEONAS de SEGOVIA en CHICAS.**
- ↪ **PARTICIPACIÓN EN EL CAMPEONATO DE FÚTBOL 7 DE CARBONERO,** consiguiendo el subcampeonato en alevines A y en Alevines B; también el subcampeonato en prebenjamines B.

Junio, 2015

Octubre, 2014



